
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

市・社協との交渉を行いました！ 

１２月１８日（木）市役所第二別館会議室にて 

 来年度予算編成に向けた要望書を１１月はじめに市（担当：保

育課）に提出し、その内容に沿って直接交渉を行いました。 

 今回は、来年４月から市の指定を受けて放課後児童クラブを運

営する事になった、社会福祉協議会（社協と略します）の出席を

得て、保育課、社協、父母の３者による話し合いが実現しました。 

 主な内容をピックアップしてご紹介します。 

 

◇「定員の一割を超えたら」増設というのはおかしい。「定員を超 

 えたら」ではないか？・・・修正する。ただし「３年生までで」。 

◇（豊野）1教室で５０名だった定員が、２教室になっても６０ 

 名？？・・・県の運営基準（１人あたり面積）に沿う人数にし 

 た。運用で７０名までは受け入れる予定。 

◇指導員の待遇改善を！募集方法の検討を！ 

◇大規模クラブの分割・・・３年生までで７０名以上は分割、 

 高学年を含めて７０名を超えるクラブは定員を７０名に変更。 

◇必要設備の設置を・・・冷蔵庫は○、洗濯機は×？？？ 

◇おやつ代の集金はどうする？・・・旧庄和は銀行引き落とし。 

 旧春日部は、父母会の要望があれば指導員が集金する！ 

※詳細は議事録（このニュースと共に各クラブに配布）を参照く

ださい。 
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来年４月からの指定先が正式に

決定、社協が運営する事に！！ 
 １１月議会での承認を経て、来年度からの指定先が正式に決

まりました。現在の春日部市福祉公社から、事業をそのまま受

け継いで、春日部市社会福祉協議会（社協）が運営を行います。

現指導員も引き続き社協の嘱託として継続雇用される事になり

ました。 
 保育の継続性は確保されましたが、交渉結果からも判るよう

に、大規模対策、指導員の不足など課題は山積しています。こ

れからも引き続き、父母の皆様が関心を持ち、協力していく事

が重要です。 

掲示用 

ホームページ、作りました！！！ 
 連絡会のホームページができました。活動記録や会議の議事

録などを紹介しています。 
 まだ製作中の部分もありますが、徐々に整備していき、父母

の皆さんが活用できるような内容にしていきたいと思います。 
 ご意見などがありましたらぜひお寄せください。 
ホームページ アドレス 

http://gakudou.kids.coocan.jp/ 


